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A Doutrina de Cristo Nº. 32 
 

Sabendo de Quem Sois Ensinados 
 

20 de novembro de 2011 
 

Pr. Brian Kocourek 
 

1 II Timóteo 3:13-17 Mas os homens maus e enganadores irão de mal para pior, enganando e 
sendo enganados. Tu, porém, permanece naquilo que aprendeste, e de que foste inteirado, sabendo 
de quem o tens aprendido, e que desde a tua meninice sabes as sagradas Escrituras, que podem 
fazer-te sábio para a salvação, pela fé que há em Cristo Jesus. Toda a Escritura é divinamente 
inspirada, e proveitosa para ensinar, para redargüir, para corrigir, para instruir em justiça; para 
que o homem de Deus seja perfeito, e perfeitamente instruído para toda a boa obra. 
 

2 Filipenses 4:9 Essas coisas, que vós aprendestes, e recebestes, e ouvistes, e vistes em mim, isso 
fazei; e o Deus da paz estará convosco. 

Vamos inclinar nossas cabeças em oração...  

3 Esta manhã eu gostaria de falar sobre o assunto da importância de saber por quem você é 
ensinado. Como você pode ver por estas duas Escrituras, é muito importante saber quem está nos 
ensinando, pois o nosso destino eterno será determinado por qual palavra nós recebemos.  
 

4 Como você sabe, vivemos em uma época em que o engano é um dos atributos predominantes 
desta era. Em 2 João lemos: 
 2 João 1:7-11 Porque já muitos enganadores entraram no mundo, os quais não confessam que 
Jesus Cristo veio em carne. Este tal é o enganador e o anticristo. Olhai por vós mesmos, para que 
não percamos o que temos ganho, antes recebamos o inteiro galardão. Todo aquele que prevarica, 
e não persevera na doutrina de Cristo, não tem a Deus. Quem persevera na doutrina de Cristo, esse 
tem tanto ao Pai como ao Filho. Se alguém vem ter convosco, e não traz esta doutrina, não o 
recebais em casa, nem tampouco o saudeis. Porque quem o saúda tem parte nas suas más obras. 
 

5 NIV 2 João 9 Todo aquele que prevarica e não persevera na doutrina de Cristo não tem Deus; 
quem permanece no ensino tem o Pai e o Filho. 
 

6 WUEST 2 João 9 Todo aquele que vai além dos limites da verdadeira doutrina, e não 
permanece no ensino previamente mencionado com referência a Cristo, não possui a Deus. Aquele 
que permanece no referido ensino, este possui o Pai e o Filho. 
 

7 Portanto, estamos em perigo de perder tudo o que temos esperado com respeito à salvação e ao 
tesouro que se encontra do outro lado se recebemos o ensinamento errado. Por isso é muito 
importante saber quem é que está nos ensinando. 
 

8 Em 2 Coríntios Paulo nos diz que os homens vão vir e eles vão ensinar um outro Jesus, um de 
natureza diferente, e isso vai trazer um espírito diferente, que não é o verdadeiro Espírito Santo, 
mas que é de uma natureza diferente e, assim, muitos serão enganados pensando que eles receberam 
o Espírito Santo quando eles receberam o espírito de Satanás. 
 

9 2 Coríntios 11:2-4 Porque estou zeloso de vós com zelo de Deus; porque vos tenho preparado 
para vos apresentar como uma virgem pura a um marido, a saber, a Cristo. Mas temo que, assim 
como a serpente enganou Eva com a sua astúcia, assim também sejam de alguma sorte 
corrompidos os vossos sentidos, e se apartem da simplicidade que há em Cristo. Porque, se alguém 
for pregar-vos outro Jesus que nós não temos pregado, ou se recebeis outro espírito que não 
recebestes, ou outro evangelho que não abraçastes, com razão o sofrereis. 
 

10 Observe, Paulo não só chama-a de virgem, que é aquela que foi mantida livre de relações 
íntimas com o homem, aquela que se manteve limpa, mas, mais especificamente, chama de uma 



Doutrina da Mensagem 

3 

virgem pura alguém que foi reservada, santificada e que nenhuma mistura tem acontecido de modo 
algum. A Definição Expositiva VINES de palavras gregas nos diz que a palavra raiz aqui significa 
“ser completamente livre de qualquer mistura”. Nem mesmo a menor mistura. Ela é limpa, pura, 
santa. 
 

11 No entanto, vemos que o apóstolo Paulo nos diz que, em seu dia, em vez das pessoas 
permanecerem na pura doutrina, o povo começou a receber outras pessoas que não estavam bem no 
seu ensino. Homens entraram no meio do rebanho e começaram a poluir a verdade, alterando a 
natureza da Palavra, produzindo, assim, um Evangelho de natureza diferente do que o que tinha sido 
dado. Assim, o apóstolo Paulo estava chateado com as pessoas, porque quando esses sujeitos 
vieram, eles se propuseram com este outro evangelho de índole ruim tão facilmente. Observe os 
versículos 4-6 Porque se alguém vem e vos prega um Jesus diferente do Jesus que nós pregamos, 
ou se você receber um espírito diferente daquele que recebeu, ou um evangelho diferente daquele 
que você aceitou, você atura isso facilmente. Mas eu não acho que eu seja no mínimo inferior a 
esses “super-apóstolos”. Eu posso não ser um orador treinado, mas eu tenho 
conhecimento. Tornamos isso perfeitamente claro para você em todos os sentidos. 
 

12 Verificamos que no livro de Gálatas, Paulo vem de encontro a esses falsos apóstolos, muito 
duramente... Aqui ele nos leva a conhecer a verdadeira natureza do que eles ensinam e do produto 
final. Porque afinal de contas, doutrina é uma semente. Se é uma verdadeira doutrina é uma 
verdadeira semente que produzirá a Vida eterna, mas se ela for uma doutrina errada, ela produzirá a 
morte, espiritualmente e fisicamente. 
 

13 Gálatas 1:6-7 Maravilho-me de que tão depressa passásseis Daquele que vos chamou à graça 
de Cristo para outro evangelho; (Agora, esta palavra “outro” foi traduzida da palavra grega 
“heteros”, que significa “de uma natureza diferente”. Paulo continua, 7) o qual não é outro... (Aqui 
Paulo é mais específico, dizendo que não é um “allos” , que significa “completamente diferente”, 
não, ele não está dizendo que é um evangelho totalmente diferente, mas é um evangelho que 
recebeu um toque que muda a sua natureza, é um Evangelho pervertido. Depois ele acrescenta) 
...senão que há alguns que vos perturbam e querem perverter o evangelho de Cristo. 
 Agora, esta palavra “pervertido” aqui, foi traduzido de uma palavra grega “metastrepho”, que 
significa “mudar de curso” ou “mudar de ideia”. 
 

14 Assim, vemos que esse outro Evangelho ou este Evangelho de natureza diferente, tem voltas e 
reviravoltas que te levam a uma outra direção. Agora, vamos para o versículo 8 ver algumas 
palavras muito fortes que o apóstolo Paulo usa sobre quem estaria assim pervertendo o Evangelho e 
apresentando um evangelho que era de uma natureza diferente da que ele apresentou. Nos 
versículos 8-9: Mas, ainda que nós mesmos ou um anjo do céu vos anuncie outro evangelho além 
do que já vos tenho anunciado, seja anátema. Assim, como já vo-lo dissemos, agora de novo 
também vo-lo digo. Se alguém vos anunciar outro evangelho além do que já recebestes, seja 
anátema. 
 

15 Agora, o irmão Branham, assim como o apóstolo Paulo e como qualquer verdadeiro chamado, 
um ministro verdadeiramente ordenado e enviado por Deus, nota que eles têm uma certa maneira de 
se aproximarem de qualquer coisa. Eles não simplesmente saltam para as coisas, mas eles recuam e 
observam para ver de onde essas coisas estão vindo. Eles observam para ver para onde essas coisas 
conduzirão. Porque afinal de contas, nosso destino eterno paira sobre a direção para onde somos 
levados pelo ensino. 
 

16 Em seu sermão Testemunho (28/11/1963) § 14, irmão Branham disse: E eu não sou pregador. 
Qualquer pessoa sabe disso. Eu não sou pregador. Mas isso é constituído numa – numa forma 
espiritual, de – de observar coisas e ver coisas se moverem, e avisar de antemão as pessoas sobre 
coisas que estão prestes a acontecer. (Observe, não as coisas que hão de acontecer, mas alertar as 
coisas que estão [tempo presente] prestes a acontecer.) E é simplesmente... Essa é a minha 
formação. Eu não consigo evitar isso, não mais do que você consegue evitar a sua formação. Mas 
Deus nos tem colocado, cada um, no Corpo, para fazer certas coisas. E eu observo cada pequeno 
movimento, cada objetivo, cada motivo, porque tudo é governado por... governado por espíritos. 
Esta igreja foi colocada aqui com um propósito. Há um espírito por trás desta igreja. Certamente. 
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Um espírito por trás do seu lar, por trás de cada edifício. Por trás de tudo há um espírito, motivo e 
objetivo. Se esta igreja vem até aqui para grandemente exaltar algum sistema humano ou algo 
assim, então seu motivo não está correto; mas se ela estiver colocada aqui para tentar alcançar 
alguma coisa para o Reino de Deus, então o motivo e o objetivo, ambos, estão corretos, se os 
motivos estiverem assim direcionados. 
 

17 Agora, vamos abrir as nossas bíblias em 2 Timóteo 3:13. E, quando começamos a ler, quero 
examinar esta Escritura palavra por palavra e linha por linha. Note que Paulo está falando do tempo 
do fim e ele diz: Mas os homens maus... (A palavra “mau” foi traduzida da palavra grega 
“poneros”, que significa “que magoa, ou seja, o mal (propriamente, na verdade ou influência, o 
que indica degeneração da virtude original); doente, mas especialmente (moralmente) culposo, 
infiel, cruel, mal, maldade – mau, grave, dano, lascivo, malicioso, perverso”. 
 

18 Em outras palavras, esses homens têm uma natureza errada, cheios de malícia, e um espírito 
que deseja ferir aos outros. Ele também continua chamando-os de sedutores, o que significa que 
eles são impostores, e eles usam de lisonjas para encantar com o propósito de enganar. E ele nos diz 
que esses homens irão de mal a pior. Em outras palavras, devem avançar de um modo de pensar que 
é ruim por natureza, a um modo de pensar que se torna destrutivo por natureza, como o processo de 
decomposição e decadência. Depois Paulo diz que eles são enganadores, o que significa que estarão 
conduzindo os outros ao erro e ele continua dizendo que todos eles ao mesmo tempo estão sendo 
enganados ou são levados eles mesmos ao erro. 
 

19 Agora, vamos passar para o versículo 14 Tu, porém, permanece naquilo que aprendeste (Não 
se desvie, mas sim continue com as coisas que você tem vindo a conhecer e entender) e de que foste 
inteirado (ou plenamente convencido), sabendo de quem o tens aprendido. 
 

20 Então Paulo está falando com as pessoas sobre como homens ímpios e enganadores virão entre 
os verdadeiros crentes para tentar guiar a um Evangelho de uma natureza diferente, um Evangelho 
pervertido, mas ele diz: “você deve conhecer os que estão te ensinando”, porque o próprio Jesus 
disse: “Nem todo aquele que diz ‘Senhor, Senhor’, entrará no reino, mas os que fazem a vontade de 
Meu Pai”. E isso significa que você não deve apenas olhar para o que eles estão te ensinando, mas 
você deve também olhar para as suas vidas para ver se eles são mesmo dignos do Evangelho que 
afirmam estarem pregando. 
 

21 Quando o apóstolo Paulo diz: “ sabendo de quem o tens aprendido”, ele está falando sobre você 
ser exigente, observando, vendo a pessoa ou o mestre que está a aumentar o seu conhecimento. 
 

22 Depois ele diz no versículo 16 Pois toda a Escritura é inspirada por Deus, (ou seja, a palavra 
“inspiração” vem da raiz “inspirar”, que significa “ser soprado”. Então ele está nos dizendo que a 
Palavra de Deus é Deus soprado, e uma vez que é o Deus soprado, porque veio da boca de 
Deus...) então é proveitosa para ensinar (é útil para o ensino), e para a repreensão (o que significa 
convincente), e é bom para a correção... (correção de quê? Correção de erros), para a instrução na 
justiça (que é a “justiça-sábia” ou fazer direito), para que o homem de Deus seja perfeito (o que 
significa maduro ou completo), perfeitamente instruído (completamente equipado, para...) toda a 
boa obra. 
 

23 Agora, a tradução Weymouth diz desta forma em 2 Timóteo 3:13-17: Mas os homens maus e 
impostores irão de mal a pior, desencaminhando e sendo desencaminhados. Mas vocês têm que se 
apegar às coisas que vocês aprenderam e que foram ensinados a acreditar, saber quem foram os 
seus mestres, pois cada Escritura é inspirada por Deus e é útil para ensinar, para convencer, para 
a correção do erro, e para instruir a fazer o que é direito; para que o homem de Deus esteja 
completo e possa ser perfeitamente habilitado para toda boa obra. 
 

24 Agora, é por essa razão que estamos dizendo a você que é tão importante saber de quem você é 
ensinado. Porque se uma pessoa errada te ensina, você receberá um ensinamento errado, e se você 
receber um ensinamento errado, você receberá um espírito errado. E se você receber um espírito 
errado, você receberá uma vida errada. E se você receber uma vida errada, não é a vida eterna, então 
é temporal, o que significa que terá um fim, e, portanto, é um espírito de morte... 
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25 Agora, este mesmo apóstolo Paulo que nos adverte em 2 Timóteo, também nos disse que nossa 
salvação vem pelo ouvir as palavras certas dos ministros certos. 
 

26 Por favor, abra comigo no livro de Romanos e vamos ler o capítulo 10, e os versículos 13-17 e 
eu quero que você marque esses pensamentos em suas bíblias, porque eu vou apontar exatamente o 
que ele está dizendo aqui, por saber que isso é muito importante a respeito de sua salvação. Ele diz: 
Porque todo aquele que invocar o nome do Senhor será salvo. (Agora observe, ele diz que o nosso 
chamado no Senhor tem a ver com a nossa salvação. Mas depois observe o que ele diz em seguida. 
Agora vamos ver o que ele tem a dizer sobre isso. Versículo 14) Como, pois, invocarão aquele em 
quem não creram? E como crerão naquele de quem não ouviram falar? E como ouvirão, se não há 
quem pregue? E como pregarão, se não forem enviados? Como está escrito: Quão formosos são os 
pés dos que anunciam o evangelho de paz, que trazem alegres novas de boas coisas! (Em seguida 
ele diz no versículo 16) Mas nem todos têm obedecido ao evangelho. Pois Isaías diz: Senhor, quem 
deu crédito à nossa pregação? Assim, pois, a fé vem pelo ouvir, e o ouvir pela Palavra de Deus. 
 

27 Agora, Martinho Lutero em seus comentários sobre estes versículos disse: “Mesmo que eles 
digam que ouvem, eles ostentam em vão, a menos que eles ouçam verdadeiros pregadores, pois 
ouvir os falsos profetas significa tanto quanto não ouvir. Eles têm ouvidos, mas não ouvem, e nem 
pregam a verdadeira Palavra de Deus. Há quatro afirmações que seguem um ao outro que é de tal 
forma que um leva ao outro, mas de modo que o último forma a base nos quais os outros 
descansam. Assim, um: é impossível que aqueles que pregam não sejam enviados. 2: é impossível 
que aqueles que ouçam estejam sem um pregador. 3: é impossível que eles creiam no que não 
ouvem. 4: é impossível que eles invoquem Aquele em Quem não acreditam. Para estes deve ser 
adicionado um quinto: é impossível que aqueles que não invocam o nome do Senhor sejam salvos. 
Deste modo, então, toda a fonte e origem da salvação repousa nisso, que Deus envia alguém, (um 
verdadeiro ministro da Palavra). Se Ele não envia nenhum, então aqueles que pregam, pregam 
falsamente, e a sua pregação não é pregação de modo algum. Na verdade seria melhor para eles 
não pregar. Depois também, aqueles que ouvem, ouvem o erro, e seria melhor para eles não 
ouvirem. Depois também os que creem, creriam em uma falsa doutrina, e que seria melhor para 
eles não chamar. Pois tais pregadores não pregam, esses ouvintes não ouvem; tais crentes não 
creem; esses chamados não chamam; eles serão condenados porque eles seriam salvos por 
falsidade. Como lemos em Provérbios 1:28 ‘Então clamarão a Mim, mas Eu não responderei; de 
madrugada Me buscarão, porém não Me acharão. Porquanto odiaram o conhecimento; e não 
preferiram o temor do Senhor’. Então somente podem pregar com certeza os que pregam sem 
erro”.  
 

28 Agora, nós sabemos o que Paulo disse em Romanos 10, e nós sabemos o que ele disse em 2 
Coríntios 11, e novamente no livro de Gálatas, que se receberem uma palavra errada, então eles 
vão receber um espírito errado. Como então podemos pensar que qualquer pessoa que se assenta 
debaixo de um ministério errado e que possui uma concepção errada da mensagem tenha o espírito 
certo, que é o Espírito Santo? Uma concepção errada é um erro despertando para a vida. Concepção 
significa “despertado para a vida”. 
 

29 Sabemos que Pedro disse em 1 Pedro 1:23 que “ nascemos de novo, não por uma semente 
corruptível, mas de uma semente incorruptível, pela Palavra de Deus, a qual vive e permanece 
para sempre”. Jesus nos disse que o semeador semeou uma semente que é a Palavra de Deus. E 
essa semente vai produzir uma vida de acordo com a lei da reprodução, que afirma: “Cada semente 
deve produzir segundo a sua própria natureza”. 
 

30 Então para se receber uma palavra errada deve-se produzir um espírito errado ou uma vida 
errada. Como pode ser de outra forma? Você sabia que o irmão Branham disse que temos de ter um 
ensino certo a fim de receber o batismo com o Espírito Santo? Para receber o Selo de Deus? E se 
você não receber o selo de Deus só existe um selo que resta que é o selo de Satanás, que é a marca 
da besta. 
 

31 Do seu sermão A Unidade de Um Deus Em Uma Única Igreja (21/12/1958) §§ 76-77, o 
irmão Branham disse: A Escritura diz: “Todos que não receberem o Selo de Deus terão a marca da 
besta”. Há somente duas classes na terra. Uma tem a Marca de Deus, e a outra tem a marca do 
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diabo. E todos que não receberam a Marca de Deus têm a marca do diabo. Isto é o que as 
Escrituras dizem. Então você é forçado a tomar uma decisão. 
 

32 E de seu sermão Israel no Egito (25/03/1953) § 141, o irmão Branham disse: O que te fez um 
cristão? É porque Deus te chamou antes da fundação do mundo para ser um cristão, e você se 
tornou um cristão. Então você foi salvo, cheio do Espírito Santo; você tem Vida Eterna. Por que 
Ele te deu o Espírito Santo? Como um Selo de sua fé. Primeiro você teve fé. Agora, se você diz: 
“Bem, você disse há algum tempo atrás acerca de Billy Graham e os demais clamando: ‘Bem, 
quantos querem aceitar a Cristo como seu Salvador pessoal? Levantem suas mãos’. Isto está 
bem?”. Certamente que tudo está bem. Isso é bom, mas isto é apenas o começo. Então se você 
realmente crer nisto, e realmente tiver aceitado isto em seu coração, e você é ensinado da maneira 
correta, então o Espírito Santo virá como uma circuncisão, como Ele deu a Abraão segundo a sua 
fé, uma confirmação. 
 

33 Então observe aqui que ele coloca uma ênfase em ser ensinado direito. Ele diz que se você 
realmente crê e realmente aceitou isso em seu coração, e é ministrado correto, então o Espírito 
Santo virá... como uma confirmação. 
 

34 Mais uma vez a partir do seu sermão  A Era de Esmirna Capítulo 4, ele disse: Então você 
pode ver agora que pouquíssimos alguma vez irão crer completamente para receber o Espírito de 
Deus. 
 

35 E de Israel em Cades Barnéia (28/03/1953) § 45, ele disse: O Espírito Santo é um dom de 
Deus (Isso mesmo.) que circuncida o coração, corta a carne em excesso, e faz de você uma nova 
criatura em Cristo Jesus. Amém. Tudo bem. Aí está você. Não é nada que você tivesse que fazer em 
si mesmo; é um dom de Deus. E quando você crê corretamente, Deus dá Isso a você. É pela fé. 
Você... Agora, a fé não é o que Isto é. 
 

36 E mais uma vez de seu sermão Eu Restituirei (20/06/1954) § 29, disse: Agora, o que é a 
circuncisão de hoje? É o Espírito Santo. Deus circuncida os nossos corações pelo Espírito 
Santo. Onde foi feito pela carne com as mãos nos dias passados, agora é feito pelo Espírito 
Santo. Quando cremos corretamente no Senhor Jesus Cristo, Deus nos dá o Espírito Santo para 
nos confirmar isso, de que a nossa fé tem sido contada diante Dele, e imputada a nós como 
justiça. Sem o Espírito Santo Ele nunca reconheceria isso ainda. 
 

37 E em seu sermão Elias (01/03/1955) § 51, ele disse: Você tem que crer Nisso você mesmo. E ao 
crer assim, se você crê corretamente, Deus irá conceder a você o seu pedido. 
 

38 Mais uma vez a partir de seu sermão Doutor Moisés (14/01/1955) § 31, ele disse: Deus está 
obrigado para com a Sua Palavra. Pedro disse nos dias do pentecostes: “Arrependei-vos, e cada 
um de vós seja batizado em Nome de Jesus Cristo para o perdão dos pecados, e recebereis o dom 
do Espírito Santo.” Essa é a Escritura, tão clara quanto está escrito. Se você se arrepende e é 
batizado e sua fé está correta diante de Deus, então Deus está obrigado a te dar o Espírito Santo 
no minuto em que você obedecer a Sua Palavra. Creia nisto. Deus vindicará isto para você. Se o 
seu coração realmente está certo diante de Deus, e você é ensinado corretamente, crê e caminha ali 
com segurança, algo vai acontecer, porque Deus deseja te dar o Espírito Santo mais do que você 
está desejando recebê-Lo. 
 

39 Mais uma vez lemos em seu sermão Israel no Egito (25/03/1953) § 104 Bem, eles dizem: “Eu 
não preciso que ninguém me ensine. Glória a Deus, eu tenho o Espírito Santo”. Bem, então, o 
Espírito Santo estava errado quando Ele disse que Ele estabelece alguns na igreja, mestres. Deus 
os coloca na igreja como mestres. Isto fica estabelecido. Por que Ele colocaria mestres aí, se o 
Espírito Santo fará todo o ensinamento? Huh. Correto. Vê? O que as pessoas precisam é de que 
seus cérebros sejam batizados, além da água. Correto. Correto. Perdoem-me esta expressão 
cortante, mas eu gosto que penetre profundamente. Queremos um avivamento e, irmão, você tem 
que agitar a coisa. Antes que você possa fazer isto, você tem que dar pontapés em Satanás. Não 
argumente com ele, tome sua posição e fique aí. Eu batalhei com ele ao redor do mundo, e todo 
cristão que alguma vez se posicionou com Deus tem que batalhar contra ele. Mas se você sabe pelo 
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o que está posicionado, e você sabe que é a verdade, que é o ASSIM DIZ O SENHOR, você pode 
ficar aí. 
 

40 E em seu sermão Demonologia – Espírito Religioso (9/06/1953) “ Quão pouco vocês 
pregadores sabem”. Eu disse: “Em vez de batizar o seu corpo, vocês precisam de seus cérebros 
batizados”. Isso mesmo. Vocês não param para pensar nas coisas. Vocês não tentam considerar 
isso. 
 

41 E de seu sermão A Igreja e Sua Condição (05/08/1956) § 21 Nós não podemos ter um melhor 
entendimento a não ser que isto... E se nós vamos ter um entendimento de Deus, isto deve vir da 
Palavra de Deus, pois a Palavra é o que Deus nos deu para alimentar as nossas almas famintas. E 
o Espírito Santo foi enviado para tomar a Palavra de Deus e nos alimentar pela Palavra. Você vê 
isto? Vê, nós... O Espírito Santo é enviado de Deus, para tomar a Palavra de Deus e dar Isto a nós 
à medida que nós tivermos necessidade. Agora, eu estou tão feliz por Deus haver feito uma 
provisão como essa. (Não está você?) Pela qual Ele nos alimentaria. 
 

42 Agora, aqui está a coisa. Eu creio que a obra do ministério quíntuplo é fazer uma coisa, que é 
ensinar a você a verdade da Palavra de Deus. O ministério quíntuplo não pode dar-lhe uma 
revelação da Palavra de Deus. A revelação só vem de Deus. É por essa razão que é tão importante 
que você tenha a pessoa certa ensinando você porque a Palavra é uma semente, e se a semente for 
plantada de maneira errada então a vida errada virá para cima. Mas se a semente certa for plantada 
em sua mente, então Deus pode ungir essa palavra certa e vivificar isso a você para que então você 
cresça na Palavra, e para que essa Palavra possa então viver para você e em você e operar o seu 
caminho através de você. 
 

43 Agora, o irmão Branham disse em seu sermão Nomes Blasfemos (04/11/1962) § 53 E a maior 
parte da nossa fé é fé mental. Pelo ouvir a Palavra, nós... traz-nos ao reconhecimento mental de 
Deus. Mas se isto vier de cima, oh irmão, se chegar a alcançar isto, tem uma fé pia, espiritual. 
Então o que essa fé faz? Essa fé reconhece somente a Palavra. Não importa o que qualquer outra 
coisa diga, ela só reconhece a Palavra, porque “No princípio era a Palavra, e a Palavra estava 
com Deus e a Palavra era Deus.” (E a Palavra ainda é Deus.) “E a Palavra se fez carne, e habitou 
entre nós.” E quando a própria Palavra está derramando-se na nossa fé, nossa fé mental torna-se 
uma revelação espiritual... “E sobre este fundamento edificarei a Minha Igreja,” veja, não sobre 
um conceito mental de unir-se à igreja, um conceito mental daquilo, mas sobre a revelação. 
Quando os córregos de graça estão derramando-se nessa fé mental que você tem, então sobre isto, 
uma revelação espiritual: “Eu edificarei Minha Igreja e as portas do inferno não podem prevalecer 
contra Ela.” Está vendo? Isso mostra que seriam contra Ela, mas nunca prevalecerão. Oh, que 
coisa gloriosa. 
 

44 E novamente alguns parágrafos abaixo deste último em Nomes Blasfemos (04/11/1962) § 56, 
ele disse: Número um, chegando a você, sua fé mental, aqui mesmo, vem o Espírito Santo, descendo 
na sua fé mental tornando-a uma fé espiritual. Então a fé espiritual só reconhece a Palavra. Agora, 
e número dois... três. Então você terá espiritual... você será – terá o Espírito Santo, e selará todas 
estas coisas dentro de você, quando esse Espírito Santo cobre isto. Da sua fé para cima até o 
Espírito Santo selar você com Cristo: então se tornam um. Amém. Tornam-se um. Veja, você e 
Cristo vivem juntos. “Naquele dia conhecereis que Eu estou no Pai, o Pai em Mim, Eu em vós, e 
vós em Mim.” Está vendo? Então essa é uma unidade selada do Senhor Deus. Agora, e então são 
vindicados e colocados em posição. Quando se dá essa ocasião, eles se tornam filhos e filhas 
vindicados de Deus. 
 

45 Então, a partir do que ele está dizendo aqui é isso. O ministério quíntuplo é para ensinar à sua 
mente a Palavra certa, para que Deus possa regar essa Palavra certa, e trazê-La ao lugar de uma 
revelação correta, que é a Palavra vivificada e que foi vivificada pelo Espírito Santo em você. Então 
a Palavra vivificada faz parte da revelação. 
 

46 Do seu sermão Cristo é o Mistério (28/07/1963) §§ 233-234, o irmão Branham disse: Olhe, 
Cristo em você O faz o centro de Vida da revelação. Vê? A Vida de Cristo em você O faz o centro 
da revelação. Cristo, na Bíblia, faz a Bíblia a revelação completa de Cristo. Cristo em você o faz a 
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revelação completa da coisa toda, veja, o que Deus está tentando fazer. O que é o novo nascimento 
então? Você diria: “Bem, irmão Branham, o que é o novo nascimento?”. É a revelação de Jesus 
Cristo pessoalmente para você. Amém! Está vendo? Não que você se uniu a uma igreja, você 
apertou uma mão, você fez algo diferente, você disse um credo, você prometeu viver de acordo com 
um – um código de regras. Porém Cristo, a Bíblia, Ele é a Palavra que foi revelada a você. E não 
importa o que alguém diga, o que aconteça, é Cristo; pastor, sacerdote, seja o que for. É Cristo em 
você, que é a revelação sobre a qual a Igreja foi edificada. 
 

47 Do seu sermão, Hebreus Capítulo 3 (01/09/1957) § 30, o irmão Branham disse: E um deles 
disse: “Nós temos aqui embaixo Eliseu. Ele derramou água nas mãos de Elias”. Vê os seus 
associados? Em outras palavras: “Aqui está Eliseu o qual era associado de Elias, a Palavra do 
Senhor está com ele”. Você entendeu isto? Ele foi ensinado corretamente. E Ele disse: “Ele está 
aqui. Vamos descer e consultá-lo porque o seu mestre era Elias, e ele tem o ensinamento de Elias”. 
Vê que diferença isto faz? Claro, queremos ser ensinados. 

 

48 Agora que nós entendemos o que o ensino certo irá fazer por nós, e como ele nos prepara para a 
revelação divina de Deus, para contrastar isso, vamos ver o que o ensino errado irá produzir... 
 

49 Tiago 1:13-17 Ninguém, sendo tentado, diga: “De Deus sou tentado”; porque Deus não pode 
ser tentado pelo mal, e a ninguém tenta. Mas cada um é tentado, quando atraído e engodado pela 
sua própria concupiscência. Depois, havendo a concupiscência concebido, dá à luz o pecado; e o 
pecado, sendo consumado, gera a morte. Não erreis, meus amados irmãos. Toda a boa dádiva e 
todo o dom perfeito vem do alto, descendo do Pai das luzes, em Quem não há mudança nem sombra 
de variação. Segundo a Sua vontade, Ele nos gerou pela Palavra da verdade, para que fôssemos 
como primícias das Suas criaturas. 
 

50 Agora, normalmente quando um ministro ensina em erro, ele usa o medo para controlar as 
pessoas, em vez de a Palavra de Deus para liderar e orientá-los. 
 

51 O irmão Branham disse em seu sermão O Pecado Imperdoável (24/10/1954) § 22 Pense nisto: 
sem temor. Esta é a maior pestilência na igreja cristã hoje, ela está “amedrontada”. E a razão 
porque estão amedrontados é porque não foram ensinados corretamente, e posicionados corretos 
no Evangelho. 

 

52 Então veja que estes pregadores que usam o medo para persuadir as pessoas em submissão 
estão ensinando errado. O apóstolo Paulo disse em Romanos 8:15, “Porque não recebestes o 
espírito de escravidão para novamente estar em temor, mas recebestes o espírito de adoção, pelo 
qual clamamos: Aba, Pai”. 
 

53 Do seu sermão Mudou Deus Alguma Vez o Seu Parecer? (18/04/1965) §§ 171-173, o irmão 
Branham disse: Mas o que aconteceu? Balaão. Ele conseguiu enfraquecer Israel. O que ele fez? Ele 
enfraqueceu o seu arraial. Deus permitiu que ele fosse e enfraquecesse o seu arraial, e isto poluiu 
todo o arraial. E quando alguma doutrina começa que não é a verdade da Bíblia, isto polui todo o 
arraial. Alguém se levanta com uma ideia diferente, como Coré, e diz: “Bem, isto, aquilo, e aquilo 
outro. Eu tive uma ideia diferente”; isto polui todo arraial. E isto é o que é feito a todo arraial da 
igreja hoje. Isso mesmo! Ensinando, como ele fez, enfraquecendo todo o arraial por Cades 
Barnéia, a confrontação da Palavra... Quando eles chegaram a Cades Barnéia, então no 
enfraquecimento do arraial, eles voltaram, disseram... Voltaram depois de... Lembre-se, eles 
comeram alimento de Anjos; eles tinham a Palavra de Deus todas as noites manifestada, e eles 
comeram do alimento. Eles beberam da rocha. Eles fizeram tudo – viram os milagres; eles viram 
Moisés e sua palavra, viram suas profecias, tudo. E então, finalmente, quando eles ouviram a este 
falso ensinador que entrou no meio deles e ensinou erroneamente, ele enfraqueceu o arraial, e 
prosperou com isto. Talvez ele possa ter construído edifícios de um milhão de dólares; ele pode ter 
tido grandes denominações; ele pode ter ajuntado milhares vezes milhares, e feito grandes obras, e 
poderosas obras, e era um profeta. Isto não tem problema, mas desde que isto não esteja com a 
Palavra de Deus, é melhor você se afastar disto. Deus não muda o Seu parecer. Fique certo com a 
Sua Palavra, porque é isto que vai resultar no final – a Palavra; palavra por palavra. “Quem tirar 
uma palavra Disto ou acrescentar uma palavra Nisto...”. Isto tem que ser aquela Palavra. Agora, 
ouça atentamente agora. Quando veio o teste da Palavra, quando eles foram e viram a oposição 
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tão grande – a maior oposição que eles já haviam visto; os amalequitas eram dez vezes o seu 
tamanho, eles disseram: “Nós parecemos gafanhotos. Suas cercas são – ou suas cidades, são tão 
muradas que eles podem até fazer correr uma carruagem de corrida ao redor delas, duas 
carruagens, o mais rápido que eles puderem ir ao redor das paredes (Vê?) das cidades. Ora, suas 
lanças estão lá em cima, enormes. E eles são gigantes. Ora, nós parecemos como gafanhotos. Não 
podemos fazer isto!”. E dois homens se firmaram naquela Palavra. Josué e Calebe disseram: 
“Esperem um momento. Vocês, dois milhões de pessoas, calem a boca por um momento; somos 
mais do que capazes de fazer isto. (Vê?) Somos mais do que adversários para eles”. Em que eles 
estavam se baseando? Deus disse: “Eu te dei a terra. Ela é sua”. E lá estavam eles. Mas as pessoas 
haviam se casado, entre outras coisas, e todos os tipos de credos e rituais no meio deles, e eles 
simplesmente fracos, inferiores, não sabiam para que lado se virar e o que fazer. Isso mesmo. Aí 
vem o teste da Palavra. 
 

54 Ao encerrar, o irmão Branham disse em seu sermão Hebreus Capítulo 5 e 6 (08/09/1957) §§ 
52-53: Paulo, falando a este grupo hebreu, ainda estudantes, ele está falando agora, estudantes, 
bem aprendidos. Nós encontramos isto em poucos momentos, bastante educativo. Mas o profundo 
mistério espiritual, a igreja continua cega a Isto. Ele disse: “Quando deveríeis estar ensinando a 
outros, ainda sois meninos”. Oh, eu sei que há muitos que levantarão e dirão: “Oh, eu não preciso 
mais ir à igreja. Louvado seja Deus, o Espírito Santo tem vindo, Ele é o Mestre”. Quando você tem 
aquela ideia, você está simplesmente errado. Por que então o Espírito Santo estabeleceu mestres na 
igreja, se Ele iria ser o Mestre? Vê? Primeiro há apóstolos, profetas, mestres, evangelistas e 
pastores. O Espírito Santo estabelece mestres na igreja, para que então Ele possa ensinar através 
do mestre. E se isto não está de acordo com a Palavra (Deus não a confirma) então não é o tipo 
correto de ensinamento. Isto deve se comparar com toda a Bíblia, e estar simplesmente tão vivo 
hoje como Isto foi então. Aí está a verdadeira coisa manifesta. 
 Oremos... 

 
Nota: A numeração dos parágrafos dos sermões aqui citados foi conservada de acordo com o texto original 
em inglês. 
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